
Hi Bluenote,

vielen Dank für den Kommentar.
Nun bin ich selbst Bluesmusiker und liebe die einfach ursprüngliche Form, wie ich sie in den wenigen Zeilen
beschreibe.  Aufgrund der Einfachheit, der Ähnlichkeit in der Anlage vieler Bluestücke jenseits von Können und
Musikalität ist viel persönlicher Ausdruck möglich. 
Ich schreibe im Moment an einer ganz Reihe von Bluestexten und dieser hier ist so etwas wie eine
Anmerkung vorneweg zu einer Reihe von Gedichten und Kurzprosa. Ein glückskekshafter Appetizer, wenn
du so willst.
Den Hinweis zu dem Wort "immer" finde ich wichtig.

Gruß
appo

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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